

m² Página: 1, 10

1/1

Brugada justifica intervención de Batres: "Era un tema que compete al gobierno"

"Batres no hace uso de su cargo para interferir en las elecciones": Brugada

Clara Brugada, candidata a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, defendió la postura de Martí Batres respecto a que interfiere en el proceso electoral, argumentando que no veía evidencia de que el actual Jefe de gobierno estuviera utilizando su cargo para influir en las elecciones. Más bien, sugirió que las denuncias en su contra podrían ser una estrategia de distracción por parte de la oposición.

"Han pasado muchas cosas en estos días que obligan a que el gobierno de la ciudad pueda intervenir. Lo que sucedió con el tema de la perforación del túnel en la Línea 12 del Metro, es tema del gobierno. Mentiras que digan acerca del gobierno, le compete al gobierno, yo no veo allí ninguna interferencia ni mucho menos", dijo. En relación a las denuncias presentadas ante el IECM contra Martí Batres, Brugada expresó: "Pues que lo demuestren con esa denuncia, están en su derecho".

Sin embargo, reiteró que no percibía que el Jefe de Gobierno estuviera utilizando su cargo para influir en las elecciones. Describió las denuncias como "bolas de humo" y sugirió que podrían ser estrategias para distraer de la caída en popularidad del candidato Santiago Taboada.

Brugada también destacó que las encuestas muestran una realidad distinta a la que Taboada presenta: "El debate también fue fundamental para propiciar esto y las encuestas que hoy y que ayer y que todos los días han salido demuestran justamente lo contrario a lo que él dice".

Expresó confianza en el voto progresista de la ciudadanía para las elecciones del próximo 2 de junio, sugiriendo un panorama difícil para los candidatos de oposición. Concluyó afirmando: "Esta ciudad tiene un pensamiento progresista y así va a expresar seguramente su voto el próximo 2 de junio" • (Gerardo Mayoral)





 $60 \, \mathrm{cm}^2$ Página: 5

1/1

SON PURAS 'BOLAS DE HUMO'

Clara Brugada, candidata de la coalición "Sigamos Haciendo Historia", consideró que el jefe de Gobierno, Martí Batres, no está interfiriendo en el proceso electoral, como denunció su contrincante de la alianza "Va por la CDMX", Santiago Taboada. Seña-ló que la oposición que está en su derecho de presentar denuncias ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), pero advirtió que son "bolas de humo", porque el candidato de la alianza "Va por la CDMX" va perdiendo.







El Heraldo de México Sección: CDMX 2024-03-22 02:42:42

494 cm²

Página: 12

1/2

#SANTIAGOTABOADA

'SE LES VA A CAER SEGUNDO PISO DE 4T'

CANDIDATO DE VA POR LA CDMX ACUDIÓ A LA IBERO.

BRUGADA DEFIENDE AL

JEFE DE GOBIERNO



POR FRIDA VALENCIA Y CINTHYA STETTIN



El candidato de Va X la Ciudad de México a la jefatura de Gobierno, Santiago Taboada Cortina, reconoció que el cambio en la capital del país está muy cerca y que las encuestas le han dado cada vez más ventaja gracias a la difusión de sus propuestas y la creación de acuerdos.

Lo anterior durante un recorrido por Iztacalco, donde dio la bienvenida a Vanessa Gómora Cruz, quien fungía como consejera nacional de Morena, a su proyecto.

"Salieron tan malos para construir que se les va a caer también el segundo piso de la transformación", afirmó.

Antes acudió a un encuentro con estudiantes de la Universidad Iberoamericana, en el que compartió su experiencia, respondió cuestionamientos y se mostró dispuesto a modificar sus propuestas en caso de que así lo requiriera la ciudadanía.

El aspirante detalló su plan de trabajo, el cual denominó "Las 5 de Taboada", que incluye atención a la crisis de agua, blindar la CDMX, mejores servicios de salud, "cancha pareja" a capitalinas, entre otras.

Los jóvenes lo cuestionaron sobre el Cártel Inmobiliario, sus propuestas para la comunidad LGBTIQ+ y los derechos de las mujeres. Por su parte, Clara Brugada, abanderada de Morena-PT-PVEM defendió al jefe de Gobierno, Martí Batres Guadarrama, de los señalamientos de la oposición, que lo acusó de interferir en el proceso electoral de la Ciudad de México.

En el Parque Hundido, alcaldía Benito Juárez, la candidata de la 4T acusó que son mentiras. "Está en su derecho, como todos. Pero yo no veo que el jefe de Gobierno esté metido en un asunto electoral".

"Ellos tratan de acaparar, de ver, de llamar, etcétera. Pero realmente lo que pasa es que se está cayendo la candidatura de Santiago Taboada. Se está cayendo. El debate también fue fundamental para propiciar esto", destacó.

Reiteró que "esta ciudad tiene un pensamiento progresista y así va a expresar seguramente su voto el próximo 2 de junio".

En tanto, Salomón Chertorivski, abanderado de Movimiento Ciudadano, realizó un recorrido por el Metro capitalino para conversar con los usuarios.

Afirmó que la gente está harta de los constantes problemas en este sistema de transporte.











El Heraldo de México Sección: CDMX 2024-03-22 02:42:42

 494 cm^2

Página: 12

2/2



 Taboada dijo a transportistas que desaparecerá el INVEA.



Chertorivski también visitó el Mercado de San Cosme. • IECM lanzó una plataforma para que la ciudadanía conozca a los candidatos.





(2024-03-22), Proceso (sitio), Samantha Gómez, (Nota Informativa) - 02:11:19, Precio \$56,300.00 CIUDAD DE MÉXICO (apro).- Clara Brugada Molina, candidata de Morena-PVEM-PT a la Jefatura de Gobierno, aseguró que las denuncias presentadas por miembros de Acción Nacional ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) contra el Jefe de Gobierno, Martí Batres, por presuntamente intervenir en el proceso electoral son "bolas de humo" porque se "está cayendo la candidatura de Taboada".

Durante el evento "Juárez en la Cuarta Transformación" la morenista mostró un documento que presuntamente demuestra que la construcción que perforó un túnel de la Línea 12 del Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro el pasado 14 de marzo, fue aprobada por dicha demarcación durante la gestión de Santiago Taboada, candidato de PAN-PRI-PRD a la Jefatura de Gobierno. Noticias Relacionadas Santiago Taboada suma a su campaña a líder del "Cártel del Transporte" de la CDMXTaboada en la Ibero: Alumnos increpan sobre corrupción inmobiliaria, violencia de género, aborto...Taboada presenta queja en el IECM contra Batres para que "no siga siendo un esquirol electoral"

Este jueves, Brugada Molina convocó a un evento por el 218 aniversario del natalicio de Benito Juárez en el Parque Hundido de la alcaldía Benito Juárez. Aunque la cita fue a las 10:00 horas, los asistentes tuvieron que esperarla por alrededor de una hora bajo el sol. Algunos de los afortunados encontraron refugio en las carpas colocadas por el equipo de la morenista o junto a algún árbol.

Alrededor de las 11:00 horas arribó la candidata y luego de tomarse una foto con una corona de crisantemos colocada junto a la base de un busto de Benito Juárez, mismo que presuntamente fue robado hace unos meses, se reunió con sus simpatizantes.

En entrevista posterior al evento, la prensa la cuestionó sobre las quejas presentadas por Santiago Taboada ante el IECM contra el jefe de Gobierno por presuntamente interferir en las campañas electorales.

A lo anterior respondió: "Han pasado muchas cosas en estos días que obligan a que el Gobierno de la ciudad pueda intervenir, lo que sucedió con el tema de la perforación del túnel, pues es más es del Gobierno, mentiras que digan acerca del Gobierno, le compete al Gobierno... yo no veo allí ninguna interferencia ni mucho menos, así que, pues él (Santiago Taboada) si presenta lo que tenga que presentar está en su derecho como todos, pero yo no veo que el jefe de Gobierno esté metido en un asunto electoral".

La prensa insistió en el tema de las denuncias contra el mandatario local a lo que contestó: "Que demuestren con esa denuncia, están en su derecho, yo considero que el jefe de Gobierno no está haciendo uso de su cargo para interferir en las elecciones, es simplemente que tiene toda la libertad para hablar y para aclarar y para decir".

Sobre las quejas presentadas por integrantes de Acción Nacional arremetió: "Son bolas de humo, o sea, ellos tratan de acaparar, de ver, de llamar, etcétera, pero realmente lo que pasa es que se está cayendo la candidatura de Taboada, se está cayendo, el debate también fue fundamental para propiciar esto".

Clara Brugada presumió que la encuestas que la favorecen, así lo dijo: "Las encuestas que hoy y que ayer y que todos los días han salido demuestran justamente lo contrario a lo que él dice, él dice que hay empate, al otro día dice que ya me ganó, pues no, o sea, salen muchas encuestas en las que la realidad es otra".

Y sentenció: "Yo veo que tienen una situación demasiado difícil y pensaban que en esta ciudad iban a poder recuperarse y no es así, esta ciudad tiene un pensamiento progresista y así va a expresar seguramente su voto

el próximo 2 de junio".

Ayer, el equipo del candidato de la alianza "Va por la CDMX", presentó una queja ante el IECM, contra Martí Batres, para que "no siga siendo un esquirol electoral". La denuncia fue por las declaraciones realizadas por el mandatario local durante una conferencia en la que acusó que contó 35 mentiras de la oposición, durante el primer debate entre los candidatos a la Jefatura de Gobierno, que se celebró el pasado 17 de marzo.

Daños en la Línea 12

Durante el evento, Clara Brugada mostró un documento que presuntamente prueba que la obra que dañó uno de los túneles del STC Metro el pasado jueves fue autorizada por la alcaldía Benito Juárez durante la gestión de Santiago Taboada como alcalde.

"Aquí está el permiso de construcción de esa obra, es la licencia de construcción de esta obra irregular, otorgada por Santiago Taboada en el 2023 y ya ha pasado una semana, ¿Cuántos días? y no han respondido ante esta responsabilidad", acusó.

Tal documento dice: "Alcaldía Benito Juárez. Ubicación: Av. División del Norte 2238 Bis Col Portales. Uso de Suelo: Habitacional. Manifestación de construcción: Tipo B. Tipo de Obra: Nueva. Folio: FBJ-0022-23. Vigencia: 31/05/23 al 31/05/26. Declaratoria Ambiental Sedema: 0364-DCA. Fecha: 22/09/2022. Especialistas: D.R.O. ING. Juan Manuel Gamiño H. #01900. C.S.E. ING. Carlos Rodríguez Corona #0225. C/I ING. Eloy Muñoz Villegas #0144".

Cuestionada por la prensa sobre el origen del escrito anterior, comentó: "Está pegada en el edificio, vayan ustedes ... los de todos los medios, sería muy bueno que fueran y la pudieran obtener de la misma manera... esto siempre se pone, siempre se coloca cuando se autoriza una construcción acuérdense que es obligación colocarla".

Explicó que dicha situación "dice que está muy vivo el cártel inmobiliario, que hizo presencia hace unos días...perforando el túnel del Metro".

La exalcaldesa de Iztapalapa enfatizó que los "responsables tienen que dar la cara y no lo han hecho, no lo han hecho desde hace una semana... no han hecho más que evadir responsabilidades esta autorización fue mientras gobernaba Taboada y era alcalde de esta alcaldía".

Gritos a favor de Santiago Taboada

Al acto convocado por la morenista esta mañana acudieron la secretaria general de Morena, Citlalli Hernández; Sebastián Ramírez, presidente local del partido guinda; Jorge Gaviño, enlace de Clara Brugada en la alcaldía Cuauhtémoc; la coordinadora nacional de la Organización Masónica Mexicana, Karla Vázquez; María Elena Orda García, catedrática universitaria y Ana Francis López, diputada local de Morena.

Durante el discurso de la catedrática una mujer pasó por detrás del templete y gritó: "Taboada, Taboada".

Lo anterior, despertó el enojo de los asistentes y de los miembros del templete quienes corearon: "Fuera, fuera, fuera".

Luego de unos segundos, encabezados por Sebastián Ramírez cambiaron tal reclamo por "Juárez, Juárez".

"Obra que dañó túnel del Metro en Línea 12 fue autorizada por Taboada", insiste Clara Brugada

(2024-03-21), La Silla Rota (sitio), Tania Aguilar, (Nota Informativa) - 14:52:29, Precio \$38,300.00 Clara Brugada, candidata de Morena-PVEM-PT a la Jefatura de Gobierno, presentó un documento que exhibe la autorización de una obra habitacional en la Benito Juárez, durante la administración de Santiago Taboada, y que ocasionó la perforación de un túnel de la Línea 12 del Metro.

"Recordemos la perforación del túnel del Metro. Fue una obra autorizada por Taboada. Aquí está el permiso de construcción de esa obra en el 2023. Ha pasado una semana y no han respondido ante está responsabilidad".

En un evento llevado a cabo en la alcaldía Benito Juárez para conmemorar el 218 aniversario del natalicio del Benemérito de las Américas, Clara Brugada recordó que la Fiscalía General de Justicia de la CDMX ya inició con los peritajes correspondientes para deslindar responsabilidades.

ÚNETE A NUESTRO CANAL DE WHATSAPP. EL PODER DE LA INFORMACIÓN EN LA PALMA DE TU MANO

También enfatizó que tiene la responsabilidad de ganar en esa demarcación dominada por la oposición.

"Es nuestro deber histórico triunfar en la Benito Juárez (...) Es un lugar de jóvenes, pero también donde viven muchos adultos mayores que han hecho su vida aquí. Ciudadanos han sufrido las consecuencias de gobiernos corruptos y sin escrúpulos. No nos olvidemos que esa es la historia muy reciente de esta gran demarcación. Expulsaron a las personas mayores de las casas donde crecieron ellos y sus hijos. En lugares donde había casas construyeron edificios que disminuyeron la calidad de vida".

SÍGUENOS EN EL SHOWCASE DE LA SILLA ROTA DE GOOGLE NEWS

Acompañada de Sebastián Ramírez, presidente de Morena en la CDMX y Citlali Hernández, Secretaria General del partido, Clara Brugada recordó la lucha emprendida por Benito Juárez en materia de libertad de prensa y laicidad.

"Benito Juárez el único presidente indigena, soñador, símbolo del progresismo frente al conservadurismo. Hay quienes dicen que antes de Juárez México era un cúmulo de pasiones y, después, México era simplemente la patria. Se garantizó la libertad de prensa y se separó la religión del Estado. No existió poder en el mundo que lo hiciera retroceder. La 4T es juarista, la 4T es libertad".

Brugada defiende a Martí Batres tras denuncia de Taboada

Clara Brugada señaló que no considera que Martí Batres esté interviniendo en las campañas políticas. Esto luego de que Santiago Taboada, candidato de la alianza PAN, PRI, PRD, presentara una denuncia ante el Instituto Electoral de la CDMX (IECM) contra Batres por su supuesta intervención en las elecciones.

"Han pasado muchas cosas en estos días que obligan al Gobierno de la CDMX a intervenir. Yo considero que el jefe de Gobierno está haciendo uso de su cargo para interferir en las elecciones, simplemente que tiene toda la libertad para hablar. Son bolas de humo, ellos tratan de acaparar, pero realmente lo que está pasando es que se está cayendo la candidatura de Taboada".

La denuncia fue presentada por el coordinador de campaña de Santiago Taboada, Federico Döring. En esta, se le acusa a Batres de intervenir en las campañas por sus declaraciones emitidas en la mañanera del pasado 18

Contenido

de marzo, donde aseguró haber identificado 35 mentiras de la oposición emitidas durante el primer debate chilango entre los candidatos a la jefatura de Gobierno.

"Son bolas de humo de la oposición": Brugada descarta que Martí Batres haga uso de su cargo para interferir en el proceso electoral

(2024-03-21), El Universal (sitio), Frida Sánchez, (Nota Informativa) - 15:29:19, Precio \$163,000.00 Clara Brugada, candidata de la coalición "Sigamos Haciendo Historia", conformada por Morena, PT y PVEM, consideró que el jefe de Gobierno, Martí Batres, no está interfiriendo en el proceso electoral, como denunció su contrincante de la alianza "Va por la CDMX", Santiago Taboada, por el contrario, señaló que el mandatario interviene en temas que le competen al Gobierno capitalino.

En entrevista posterior al evento "Juárez en la Cuarta Transformación", la candidata a la Jefatura de Gobierno, afirmó que la oposición está en todo su derecho de presentar denuncias.

"Han pasado muchas cosas en estos días que obligan a que el gobierno de la Ciudad pueda intervenir; lo que sucedió con el tema de la perforación del túnel es del gobierno; mentiras que digan acerca del gobierno le compete al gobierno, yo no veo allí ninguna interferencia ni mucho menos, así que él (Santiago Taboada) si presenta lo que tenga que presentar está en su derecho, como todos, pero yo no veo que el jefe de Gobierno esté metido en un asunto electoral", dijo.

Por otro lado, Brugada Molina advirtió a la oposición que está en su derecho de presentar denuncias ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), pero advirtió que son "bolas de humo" porque el candidato de la alianza "Va por la CDMX" va perdiendo.

"Yo considero que el jefe de Gobierno no está haciendo uso de su cargo para interferir en las elecciones, simplemente que tiene toda la libertad para hablar, aclarar y decir, entonces, más bien son bolas de humo, ellos tratan de acaparar, etcétera, pero realmente lo que pasa es que se está cayendo la candidatura de Taboada; el debate también fue fundamental para propiciar esto", señaló.

Este miércoles, el candidato del PAN, PRI y PRD, Santiago Taboada, anunció que interpondrá una denuncia contra Martí Batres por interferir en el proceso electoral; en tanto que alcaldes de oposición le hicieron un llamado a "sacar las manos".

Por la mañana, la candidata morenista visitó el Parque Hundido, en la alcaldía Benito Juárez, en donde se comprometió a regresar, en caso de ganar la Jefatura de Gobierno, en un año, para colocar de nueva cuenta una escultura del "Benemérito de las Américas" que fue robada.

kicp/cr

Clara Brugada defiende a Martí Batres: "No está interfiriendo con el proceso electoral"

(2024-03-21), Telediario (Sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 17:20:37, Precio \$5,838.00

La candidata de la coalición Sigamos Haciendo Historia en la Ciudad de México, Clara Brugada, defendió las opiniones de Martí Batres, actual jefe de Gobierno, señalando que estas no interfieren en el proceso electoral, luego de que Santiago Taboada lo denunciara por violar la equidad de la elección.

Brugada detalló que las opiniones de Batres han sido sobre asuntos que afectan al gobierno de Ciudad de México por lo que le conciernen directamente.

"Han pasado muchas cosas en estos días que obligan a que el gobierno de la ciudad tenga que intervenir, (...) mientras que digan del gobierno, eso le compete al gobierno, yo no veo allí ninguna interferencia ni mucho menos", precisó Brugada.

En un evento en la alcaldía Benito Juárez para conmemorar el natalicio del expresidente oaxaqueño, Brugada agregó que la denuncia interpuesta por Santiago Taboada ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) es una estrategia de la oposición pues su campaña está en caída y están desviando la atención a otros temas.

Incluso dijo que Santiago Taboada está en su derecho de interponer denuncias ante las autoridades correspondientes, pero, para ella, Martí Batres no ha intervenido en el proceso electoral ni se ha posicionado a su favor.

¿Por qué presentaron una queja contra Martí Batres?

El pasado 20 de marzo, Santiago Taboada, candidato por la coalición Va por la Ciudad de México, presentó una queja contra Martí Batres, por las "declaraciones que ha hecho permanentemente el jefe de Gobierno, metiendo las manos en la campaña".

En la queja, presentada ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México, solicita al instituto que haga un pronunciamiento como autoridad electoral y también piden medidas cautelares para que Batres "no siga siendo un esquirol electoral".

La queja se basa en declaraciones que hizo Martí Batres el 18 de marzo, en las cuales aclaró lo que calificó como mentiras sobre la administración la Ciudad de México dichas durante el primer debate entre candidatos a la jefatura de gobierno.

Federico Dóring, coordinador de la campaña de Taboada, detalló que Batres tiene la libertad de expresión acotada porque es un servidor público: "Cada quien tiene un rol, él eligió ser jefe de gobierno, que asuma ser jefe de gobierno; si no le gusta ser jefe de gobierno que renuncie".

El IECM ya analizaba iniciar una queja de oficio contra Batres, pues el pasado 13 de marzo declaró que sólo la Alianza PAN-PRI-PRD ha colocado propaganda en lugares no autorizados.

KAT

"Martí Batres no está haciendo uso de su cargo para interferir en las elecciones": Clara Brugada

(2024-03-21), La Crónica de Hoy (sitio), Gerardo Mayoral, (Nota Informativa) - 16:48:42, Precio \$31,200.00 La candidata morenista defendió la postura de Martí Batres respecto a que interfiere en el proceso electoral

Clara Brugada, candidata a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, defendió la postura de Martí Batres respecto a que interfiere en el proceso electoral, argumentando que no veía evidencia de que el actual Jefe de gobierno estuviera utilizando su cargo para influir en las elecciones. Más bien, sugirió que las denuncias en su contra podrían ser una estrategia de distracción por parte de la oposición.

"Han pasado muchas cosas en estos días que obligan a que el gobierno de la ciudad pueda intervenir. Lo que sucedió con el tema de la perforación del túnel en la Línea 12 del Metro, es tema del gobierno. Mentiras que digan acerca del gobierno, le compete al gobierno, yo no veo allí ninguna interferencia ni mucho menos", dijo.

En relación a las denuncias presentadas ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) contra Martí Batres, Brugada expresó: "Pues que lo demuestren con esa denuncia, están en su derecho".

Sin embargo, reiteró que no percibía que el Jefe de Gobierno estuviera utilizando su cargo para influir en las elecciones. Describió las denuncias como "bolas de humo" y sugirió que podrían ser estrategias para distraer de la caída en popularidad del candidato Santiago Taboada.

Brugada también destacó que las encuestas muestran una realidad distinta a la que Taboada presenta: "El debate también fue fundamental para propiciar esto y las encuestas que hoy y que ayer y que todos los días han salido demuestran justamente lo contrario a lo que él dice".

Expresó confianza en el voto progresista de la ciudadanía para las elecciones del próximo 2 de junio, sugiriendo un panorama difícil para los candidatos de oposición. Concluyó afirmando: "Esta ciudad tiene un pensamiento progresista y así va a expresar seguramente su voto el próximo 2 de junio".

Denuncias del PAN contra Batres son "bolas de humo" porque Taboada va cayendo: Brugada

https://www.proceso.com.mx/nacional/cdmx/2024/3/21/denuncias-del-pan-contra-batresson-bolas-de-humo-porque-taboada-va-cayendo-brugada-325998.html

Ayer, el equipo del candidato de la alianza "Va por la CDMX", presentó una queja ante el IECM, contra Martí Batres, para que "no siga siendo un esquirol electoral".

CIUDAD DE MÉXICO (apro).- Clara Brugada Molina, candidata de Morena-PVEM-PT a la Jefatura de Gobierno, aseguró que las denuncias presentadas por miembros de Acción Nacional ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) contra el Jefe de Gobierno, Martí Batres, por presuntamente intervenir en el proceso electoral son "bolas de humo" porque se "está cayendo la candidatura de Taboada".

Durante el evento "Juárez en la Cuarta Transformación" la morenista mostró un documento que presuntamente demuestra que la construcción que perforó un túnel de la Línea 12 del Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro el pasado 14 de marzo, fue aprobada por dicha demarcación durante la gestión de Santiago Taboada, candidato de PAN-PRI-PRD a la Jefatura de Gobierno.

Este jueves, Brugada Molina convocó a un evento por el 218 aniversario del natalicio de Benito Juárez en el Parque Hundido de la alcaldía Benito Juárez. Aunque la cita fue a las 10:00 horas, los asistentes tuvieron que esperarla por alrededor de una hora bajo el sol. Algunos de los afortunados encontraron refugio en las carpas colocadas por el equipo de la morenista o junto a algún árbol.

Alrededor de las 11:00 horas arribó la candidata y luego de tomarse una foto con una corona de crisantemos colocada junto a la base de un busto de Benito Juárez, mismo que presuntamente fue robado hace unos meses, se reunió con sus simpatizantes.

En entrevista posterior al evento, la prensa la cuestionó sobre las quejas presentadas por Santiago Taboada ante el IECM contra el jefe de Gobierno por presuntamente interferir en las campañas electorales.

A lo anterior respondió: "Han pasado muchas cosas en estos días que obligan a que el Gobierno de la ciudad pueda intervenir, lo que sucedió con el tema de la perforación del túnel, pues es más es del Gobierno, mentiras que digan acerca del Gobierno, le compete al Gobierno... yo no veo allí ninguna interferencia ni mucho menos, así que, pues él (Santiago Taboada) si presenta lo que tenga que presentar está en su derecho como todos, pero yo no veo que el jefe de Gobierno esté metido en un asunto electoral".

La prensa insistió en el tema de las denuncias contra el mandatario local a lo que contestó: "Que demuestren con esa denuncia, están en su derecho, yo considero que el jefe de Gobierno no está haciendo uso de su cargo para interferir en las elecciones, es simplemente que tiene toda la libertad para hablar y para aclarar y para decir".

Sobre las quejas presentadas por integrantes de Acción Nacional arremetió: "Son bolas de humo, o sea, ellos tratan de acaparar, de ver, de llamar, etcétera, pero realmente lo que pasa es que se está cayendo la candidatura de Taboada, se está cayendo, el debate también fue fundamental para propiciar esto".

Clara Brugada presumió que la encuestas que la favorecen, así lo dijo: "Las encuestas que hoy y que ayer y que todos los días han salido demuestran justamente lo contrario a lo que él dice, él dice que hay empate, al otro día dice que ya me ganó, pues no, o sea, salen muchas encuestas en las que la realidad es otra".

Y sentenció: "Yo veo que tienen una situación demasiado difícil y pensaban que en esta ciudad iban a poder recuperarse y no es así, esta ciudad tiene un pensamiento progresista y así va a expresar seguramente su voto el próximo 2 de junio".

Ayer, el equipo del candidato de la alianza "Va por la CDMX", presentó una queja ante el IECM, contra Martí Batres, para que "no siga siendo un esquirol electoral". La denuncia fue por las declaraciones realizadas por el mandatario local durante una conferencia en la que acusó que contó 35 mentiras de la oposición, durante el primer debate entre los candidatos a la Jefatura de Gobierno, que se celebró el pasado 17 de marzo.

Daños en la Línea 12

Durante el evento, Clara Brugada mostró un documento que presuntamente prueba que la obra que dañó uno de los túneles del STC Metro el pasado jueves fue autorizada por la alcaldía Benito Juárez durante la gestión de Santiago Taboada como alcalde.

"Aquí está el permiso de construcción de esa obra, es la licencia de construcción de esta obra irregular, otorgada por Santiago Taboada en el 2023 y ya ha pasado una semana, ¿Cuántos días? y no han respondido ante esta responsabilidad", acusó.

Tal documento dice: "Alcaldía Benito Juárez. Ubicación: Av. División del Norte 2238 Bis Col Portales. Uso de Suelo: Habitacional. Manifestación de construcción: Tipo B. Tipo de Obra: Nueva. Folio: FBJ-0022-23. Vigencia: 31/05/23 al 31/05/26. Declaratoria Ambiental Sedema: 0364-DCA. Fecha: 22/09/2022. Especialistas: D.R.O. ING. Juan Manuel Gamiño H. #01900. C.S.E. ING. Carlos Rodríguez Corona #0225. C/I ING. Eloy Muñoz Villegas #0144".

Cuestionada por la prensa sobre el origen del escrito anterior, comentó: "Está pegada en el edificio, vayan ustedes ... los de todos los medios, sería muy bueno que fueran y la pudieran obtener de la misma manera... esto siempre se pone, siempre se coloca cuando se autoriza una construcción acuérdense que es obligación colocarla".

Explicó que dicha situación "dice que está muy vivo el cártel inmobiliario, que hizo presencia hace unos días...perforando el túnel del Metro".

La exalcaldesa de Iztapalapa enfatizó que los "responsables tienen que dar la cara y no lo han hecho, no lo han hecho desde hace una semana... no han hecho más que evadir responsabilidades esta autorización fue mientras gobernaba Taboada y era alcalde de esta alcaldía".

Gritos a favor de Santiago Taboada

Al acto convocado por la morenista esta mañana acudieron la secretaria general de Morena, Citlalli Hernández; Sebastián Ramírez, presidente local del partido guinda; Jorge Gaviño, enlace de Clara Brugada en la alcaldía Cuauhtémoc; la coordinadora nacional de la Organización Masónica Mexicana, Karla Vázquez; María Elena Orda García, catedrática universitaria y Ana Francis López, diputada local de Morena.

Durante el discurso de la catedrática una mujer pasó por detrás del templete y gritó: "Taboada, Taboada".

Lo anterior, despertó el enojo de los asistentes y de los miembros del templete quienes corearon: "Fuera, fuera, fuera".

Luego de unos segundos, encabezados por Sebastián Ramírez cambiaron tal reclamo por "Juárez, Juárez".